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Преодолеть отставание 
с заготовкой кормов Открытие пятой сессии Верховного Совета СССР

В решениях XIX съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза говорит
ся, что главной задачей в 
развитии животноводства и 
впредь остается увеличе
ние поголовья обществен
ного колхозного и совхоз
ного скота при одновремен
ном значительном повыше
нии его продуктивности. 
Чтобы успешно решить эту 
задачу, необходимо прежде 
всего создать для обще
ственного животноводства 
крепкую кормовую базу.

Создание прочной кормо
вой базы, неоднократно под
черкивали партия и прави
тельство, является решаю
щим условием успешного 
развития общественного жи
вотноводства. Нехватка кор
мов в колхозах нашего го
рода в прошлом году при
вела к плохим последстви
ям—пониженной продук
тивности скота.

В эти решающие дни се
ноуборочных работ руково
дители колхозов должны 
помнить, что в период убор
ки хлебов трудовое напря
жение сил будет во много 
раз больше, чем сейчас. 
Поэтому нужно принять ре
шительные меры для повы
шения темпов заготовки 
кормов, до начала массовой 
уборки необходимо полно
стью освоить все сенокос
ные угодия, выполнить план 
заготовки сена и закладки 
силоса.

Однако, несмотря на бла
гоприятные погодные усло
вия, заготовка кормов в 
колхозах города проходит 
исключительно медленно. 
Ни один из колхозов до сих 
пор не закончил план заго
товки сена и закладки си
лоса.

По состоянию на 5 авгу
ста в колхозах города ско
шено естественных трав 56 
процентов к плану, получе
но сена 23 процента к пла
ну, заложено силоса 36 про
центов.

При наличии всех имею
щихся возможностей в кол
хозе „Путь к коммунизму“ 
(председатель тов. Колты
шев) план заготовки сена

КОМБАЙН вышел в поле
На колхозных полях больши

ми массивами созрели озимые и 
яровые культуры для массовой 
уборки. Сейчас для работников 
МТС и колхозников наступили 
горячие дни.

Колхозники сельскохозяйст
венной артели „Красный па
харь“ первыми из колхозов го
рода приступили к уборке ози
мых. Уборка проводится жат
ками и вручную. 6 августа ком
байнер тов. Талашманов Ф. С. 
вывел в поле самоходный ком

на 5 августа выполнен все
го лишь на 17 процентов, 
заложено силоса 24 процен
та. В „Красном пахаре“ за
готовлено сена 18 процен
тов к плану, силоса — 32, 
в „Трудовике“ план заго
товки сена выполнен на 39 
процентов, заложено силоса 
66 процентов к плану.

Одной из основных при
чин неудовлетворительной 
заготовки кормов в колхозе 
„Путь к коммунизму“ яв
ляется то, что руководители 
колхоза не занимаются ор
ганизацией труда, прими
ренчески относятся к на
рушителям трудовой дис
циплины. Колхозники вы
ходят на работу в 9 часов 
утра, кончают работы в 5— 
6 часов вечера. По 7 — 8 
человек ежедневно не выхо
дят на работу, а правле
ние колхоза и партийная 
организация примиренчески 
относятся к нарушителям 
трудовой дисциплины. Та
кое же положение с орга
низацией труда и в колхо
зе „Красный, пахарь“.

Исключительно плохо по
могают колхозам в заготов
ке кормов механизаторы 
МТС, слабо организована и 
социалистическая помощь 
шефствующих организаций.

В эти решающие дни до
рог каждый день и каждый 
час. Дальнейшее промедле
ние с заготовкой кормов 
приведет к серьезным пос
ледствиям в животноводст
ве. Пора спросить с руко
водителей колхозов и ра
ботников МТС полной ответ
ственности за создание кор
мовой базы.

График, утвержденный 
исполкомом городского Со
вета, предусматривает пол
ное завершение заготовки 
кормов до начала хлебо
уборки.

Приложить все силы к 
выполнению этого графика, 
успешно выполнить зада
ние партии и правительст
ва в создании прочной кор
мовой базы на весь стойло
вый период для общест
венного животноводства— 
боевая задача работников 
сельского хозяйства и всей 
общественности города.

байн и приступил к уборке.
Проявляя заботу о выращи

вании урожая озимых будуще
го года, тракторная бригада, 
возглавляемая тов. Пинчук, на 
6 августа выполнила план по
сева озимых на 50 процентов.

Большую помощь колхозу в 
заготовке кормов оказывают ор
ганизации города: завод „Крас
ный металлист“, контора под
собных предприятий, транспорт
ный цех Северского завода и 
другие. Д. Девятов.

5 августа в Москве, в Боль
шом Кремлевском Дворце, от
крылась пятая сессия Верхов
ного Совета СССР. Она прохо
дит в обстановке новых трудо
вых побед, одержанных совет
ским народом в коммунистиче
ском строительстве, в обстанов
ке дальнейшего сплочения всех 
трудящихся вокруг Централь
ного Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
и Советского правительства. Все

Совместное заседание Совета Союза 
и Совета Национальностей

В семь часов вечера 5 авгу
ста открылось совместное засе
дание обеих палат Верховного 
Совета СССР — Совета Союза и 
Совета Национальностей.

Задолго до начала заседания 
Большой Кремлевский Дворец на
чали заполнять депутаты, пред
ставляющие все народы велико
го Советского государства, где 
в братском содружестве живет 
свыше шестидесяти наций, на
циональных групп и народно
стей. В зале передовые люди 
московских предприятий, лауре
аты, писатели, мастера ис
кусств, воины Советской Армии. 
Заполнены ложи дипломатиче
ского корпуса, иностранных и 
советских журналистов.

В правительственных ложах 
— члены Президиума Верховно
го Совета СССР, Министры.

За столом Председателя — 
Председатель Совета Союза де
путат М. А. Ясное, Председа
тель Совета Национальностей де
путат Ж. Шаяхметов, их за
местители — депутаты А. И. Ки
риченко, Т. М. Зуева, А. И. 
Ниязов, М В. Зимянин, В. Т. 
Лацис, Т. М. Матиашвили.

В правительственных ложах 
появляются товарищи Г. М. 
Маленков, В. М. Молотов, 
Н. С. Хрущев, К. Е. Вороши
лов, Н. А. Булганин, Л. М. 
Каганович, А. И. Микоян, 
Н 3. Сабуров, М. Г. Перзу- 
хин.

Депутаты и гости встречают 
руководителей партии и прави
тельства стоя, бурными, про
должительными аплодисментами.

Председательствующий депу
тат Ж. Шаяхметов объявляет 
совместное заседание Совета Сою
за и Совета Национальностей 
открытым. Слово для доклада о 
Государственном бюджете СССР 
на 1953 год и об исполнении 
Государственного бюджета СССР 
за 1951 и 1952 годы предо
ставляется Министру Финансов 
Союза ССР тов. А. Г. Звереву.

Докладчик подчеркивает, что 
Государственный бюджет СССР 
на 1953 годимеет своей основ
ной задачей обеспечить необ
ходимыми средствами выполне
ние большой программы разви
тия народного хозяйства и даль
нейшего повышения материаль
ного и культурного уровня на
рода, намеченной Советским Пра

больше укрепляются нерушимая 
дружба народов нашей страны, 
морально-политическое единство 
советского общества.

На рассмотрение сессии Вер
ховного Совета СССР внесены 
следующие вопросы:

1. Утверждение Государствен
ного бюджета СССР на 1953 
сод и отчета об исполнении Го
сударственного бюджета СССР 
за 1951 и 1952 годы.

вительством на нынешний год 
в соответствии с историческими 
решениями XIX съезда КПСС. 
Что касается исполнения бюд
жета за 1951 год и за 1952 
год, то за оба года он выпол
нен успешно, причем расходы 
значительно превышены.

В цифрах Государственного 
бюджета на 1953 год отражена 
могучая поступь Советского го
сударства, решающего грандиоз
ную задачу по дальнейшему раз
витию экономики и культуры 
страны, повышении благосостоя
ния народа.

Государственный бюджет стра
ны на 1953 год вносится пра
вительством на утверждение Вер
ховного Совета. СССР в сумме: 
по доходам 543,3 млрд, рублей 
и по расходам — 530,5 млрд, 
рублей.

Из средств Государственного 
бюджета 192,5 млрд, рублей ас
сигнуется на дальнейшее раз
витие народного хозяйства. За
бота партии и правительства о 
благосостоянии народа находит 
отражение в росте ассигнований 
на народное образование, здра
воохранение, социальное обес
печение и страхование. На эти 
цели предусмотрено затратить в 
нынешнем году по 29,8 млрд, 
рублей. По сравнению с преды
дущим годом более чем на 25 
процентов увеличиваются ассиг
нования на жилищное строи
тельство.

Советское государство, пос
ледовательно проводя политику 
мира и сотрудничества между 
народами, принимает необходи
мые меры для обеспечения бе
зопасности нашей Родины, учи
тывая угрозы новой агрессии 
со стороны врагов мира. Пре
дусмотренные по Государствен
ному бюджету расходы на обо
рону в сумме 110,2 млрд, руб
лей, говорит тов. Зверев, обес
печивают дальнейшее совершен
ствование наших доблестных 
Вооруженных Сил и способству
ют укреплению обороноспособно
сти Советского Союза. Эти сло
ва докладчика присутствующие 
встречают бурными аплодисмен
тами.

Основная часть доходов Со
ветского бюджета поступает от 
предприятий и организаций. До
ходы от социалистического хо
зяйства увеличиваются при не
прерывном сокращении налого

Вопрос вносится Советом Ми
нистров СССР.

2. Утверждение Указов Прези
диума Верховного Совета СССР.

Вопрос вносится Президиумом 
Верховного Совета СССР.

Состоявшиеся днем раздель
ные заседания Совета Союза и 
Совета Национальностей приня
ли решения заслушать доклад 
по Государственному бюджету 
на совместном заседании обеих 
палат.

вых поступлений от населения. 
Тов. Зверев подчеркивает, что 
для успешного выполнения бюд
жета от руководителей хозяйст
венных органов требуется уси
лить внимание по своевремен
ному и полному выполнению 
финансовых обязательств перед 
государством. Необходимо, что
бы каждое предприятие безус
ловно выполняло производствен
ные планы по выпуску продук
ции высокого качества и в уста
новленном ассортименте, зада
ния по снижению себестоимости 
продукции, всемерно укрепляло 
хозрасчет и проводило строгий 
режим экономии в использова
нии материальных и денежных 
средств.

Одновременно при этом бюд
жете, говорит докладчик, пра
вительство вносит на рассмот
рение Верховного Совета СССР 
проект Закона о сельскохозяй
ственном налоге. Предусмотрено 
значительное снижение этого 
налога—на 43 процента в ны
нешнем году и более чем в два 
с половиной раза для будущего 
года. Проект Закона предусмат
ривает коренные изменения по
рядка обложения граждан сель
скохозяйственным налогом.

Докладчик останавливался на 
бюджетах союзных республик. 
Советское государство, говорит 
он, последовательно осуществляя 
лени нско - сталинскую националь
ную политику, уделяет постоян
ное внимание развитию хозяй
ства и культуры народов союз
ных и автономных республик. 
Это находит яркое выражение в 
бюджетах республик, доходы и 
расходы которых из года в год 
неуклонно возрастают.

Успешное выполнение бюд
жета, — говорит в заключение 
тов. Зверев, — будет содейство
вать дальнейшему укреплению 
экономического могущества на
шей Родины, неуклонному по
вышению материального благо
состояния и культуры советско
го народа, новым успехам в 
строительстве коммунистическо
го общества.

После доклада о Государст
венном бюджете СССР совмест
ное ' заседание Совета Союза и 
Совета Национальностей объяв
ляется закрытым.

ТАСС
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Улучшить воспитательную работу
(С собрания парторганизации Северского 

стройуправления)

В парторганизации 
слабо поставлена

Работа секретаря признана 
неудовлетворительной

На собрании партийной орга
низации Северского стройуправ
ления с докладом „50 лет Ком
мунистической партии Советского 
Союза“ выступил секретарь пар
тийного бюро тов. Паршуков.

Изложив основные положения 
тезисов Центрального Комитета 
КПСС и Института Маркса — 
Энгельса — Ленина — Сталина, 
докладчик подробно остановился 
на состоянии внутрипартийной 
работы в парторганизации строй
управления.

— В работе партийной орга
низации, — говорит тов. Паршу
ков, —- имеется ряд существен
ных недостатков. Все еще не 
изжиты случаи нарушения пар
тийного Устава, коммунисты 
мало участвуют в хозяйствеп- 
пой жизни предприятия, нару
шают трудовую и государствен
ную дисциплину. Необходимо,— 
продолжает он,—улучшить вос
питательную работу среди ком
мунистов и молодежи.

По докладу тов. Паршукова 
выступило шесть человек.

О плохой воспитательной ра
боте среди комсомольцев стройки 
сказал в своем выступлении 
коммунист тов. Гапон.

— Общеобразовательная и по
литическая учеба молодежи ор
ганизована плохо. Из многосо
тенного коллектива строителей 
только шесть человек окончили 
в этом году различные классы 
вечерней школы.

Связь партийной органи
зации с комсомолом была недо
статочной,—говорит тов. Гапон, 
— в результате этого ни один 
комсомолец не принят в ряды 
партии, а из несоюзной моло
дежи принято в комсомол толь
ко шесть чаловек.

Мало работала партийная ор
ганизация по поднятию трудо
вой дисциплины. Трудовая дис
циплина в коллективе строите

лей низка, имеются случаи про
гулов и уходов с работы.

На строительстве медленно 
механизируются трудоемкие про
цессы, плохо решаются вопро
сы снижения себестоимости. Все 
это мы можем устранить своими 
силами.

— Коммунистической партии 
пятьдесят лет, — говорит член 
партии тов. Волкинштейн. — С 
радостным чувством отмечают 
эту дату советские люди. Партия 
—это ум, честь и созесть на
шей эпохи.

Наша партийная организация 
проделала большую работу. Од
нако по воспитанию трудящихся 
в духе коммупистического отно
шения к труду мы имеем боль
шие недостатки. Коммунисты 
мало читают художественной и 
политической литературы, недо
бросовестно относились к заня
тиям в кружках политпросве
щения.

Партийное бюро и группа док
ладчиков не помогают правле
нию клуба развертывать массово- 
воспитательную работу средн тру
дящихся, мало читается в клубе 
лекций и докладов для рабочих.

Коммунист тов. Темляков в 
в своем выступлении обратил 
внимание коммунистов на то, 
что недостатки, имеющиеся в ра
боте парторганизации, устраня
ются медленно, отдельные ком
мунисты мало работают над со
бой, профсоюзная организация 
плохо руководит социалистиче
ским соревнованием на стро
ительных участках.

Так, в гараже профорг ком
мунист тов. Хохлов мало рабо
тает с рабочими, редко прово
дит производственные совеща
ния и собрания.

На собрании выступил секре
тарь ГК КПСС тов. Бурлаков.

Партийное собрание приняло 
соответствующее постановление.

идеологическая 
работа

На днях состоялось партийное 
собрание в первичной органи
зации жестеотделочного цеха Се
верского завода.

С докладом о славном пяти
десятилетии Коммунистической 
партии Советского Союза высту
пил начальник цеха тов. Исто
мин.

В прениях по докладу высту
пило семь коммунистов.

— Прошло пятьдесят лет со 
дня образования нашей партии, — | 
говорит коммунист тов. Заворот-; 
ний, — за этот период партия 
проделала гигантскую работу, со
вершила первую в мире социа
листическую революцию и в ус
ловиях капиталистического ок
ружения построила в нашей стра
не социализм. Много труда вло
жила наша партия в дело раз
вития нашей промышленности.

Партийная организация же
стеотделочного цеха наряду с ус
пехами имеет и крупные недо
статки. Отдельные коммунисты 
допускают нарушения внутри
партийной дисциплины, плохо 
работают на производстве. В цехе 
плохо резвернуто социалистиче
ское соревнование.

—- В партийной организации 
слабо поставлена идеологическая 
работа с коммунистами. В цехе 
имеется 140 человек рабочих 
сверх штатного расписания, а 
мастера жалуются на нехватку 
рабочей силы, не интересуют
ся почему рабочие их смен не 
выходят на работу, не работают 
с народом. В результате этого 
цех не выполнил плана семи ме
сяцев и продолжает работать пло
хо, — заявил в своем выступле
нии тов. Жарников.

После обсуждения доклада соб
рание приняло резолюцию, на
правленную на исправление не
достатков в работе партийной ор
ганизации и цеха.

В первичных комсомольских 
организациях города начались 
отчетно-выборные собрания.

Одним из первых такое соб
рание прошло на заводе Оцин
кованной посуды.

После отчетного доклада секре
таря комсомольской организации 
тов. Макарова, комсомольцы под
вергли острой критике работу 
комитета за отчетный период.

В прениях выступило десять 
человек. Выступающие отметили, 
что па заводе не созданы ком
сомольско-молодежные бригады 
и смены, не организована ра
бота контрольных комсомоль
ских постов.

В своем выступлении комсо
молка тов. Бояркина сказала, 
что плохая учеба комсомольцев 
и молодежи объясняется слабой 
работой пропагандистов и низкой 
требовательностью комитета ком
сомола к рядовым комсомольцам.

Комитет комсомола собрания 
не готовил, в результате чего 
активность была низкая. Коми
тет комсомола в отдельные ме
сяцы ни разу не собирался, в 
результате грубо попирались 
принципы коллективности руко
водства.

За отчетный период принят в 
комсомол один человек при базе 
роста сто человек.

—На заводе не организована 
физкультурно-спортивная рабо
та, — говорит слесарь - комсомо
лец тов. Ваулин,—Наша моло
дежь не вовлечена в занятия 
физкультурой. В завкоме име
ются средства на физкультурно- 
массовую работу, но они не ис
пользуются. До сего времени нс 
подготовлено ни одного значки
ста гто.

Имеются все необходимые ус
ловия для организации кружков 
художественной самодеятельно
сти, однако способности молодежи 
и ее желания по организации 
художественной самодеятельно
сти не поддержаны ни комите
том комсомола, ни завкомом 
профсоюза.

Комитет не проявил заботы и 
по организации летнего отдыха 
молодежи, в результате чего ком
сомольцы и молодежь неинте
ресно проводят свободное время.

Собрание признало работу ко
митета и его секретаря неудов
летворительной. Избрало новый 
состав комитета комсомола. На 
первом организационном заседа
нии комитета секретарем ком
сомольской организации избран 
тов. Ваулин.

Я. Горлов, секретарь 
ГК ВЛКСМ.

НА СНИМКЕ: Андрей Сер
геевич Патрушев, автоматчик 
лудильного цеха Северского 
завода. Его бригада хорошо 
освоив технологический про
цесс, снижает расход олова и 
увеличивает выход белой же
сти сорта „A“.

Снимок И. ПРОСВИРНИНА.

Криолитовый завод—победитель во Всесоюзном соревновании
Самоотверженно трудится кол

лектив Криолитового завода. Осо
бенно хорошие успехи достиг
нуты во втором квартале теку
щего года. Значительно пере
выполнив государственный план 
по валовой и товарной продук
ции в заданной номенклатуре, 
коллектив завода добился не
плохих и технико-экономиче
ских показателей.

Так, например, план накоп
лений за второй квартал пере

выполнен на 24,9 процента, се
бестоимость продукции снижена 
на 1,3 процента больше, чем 
предусмотрено планом. Произ
водительность труда повышена 
на 3,3 процента, имеется эко
номия по топливу и электро
энергии.

По итогам Всесоюзного со
циалистического соревнования 
предприятий Министерства ме
таллургической промышленности 
за второй квартал 1953 года

коллективу Криолитового завода 
присуждено переходящее Крас
ное знамя Совета Министров 
СССР.

Славный коллектив завода не 
впервые выходит победителем в 
соревновании. Но для того, что
бы удержать переходящее Крас
ное знамя Совета Министров 
СССР, нужно работать еще с 
большей энергией, изо дня в 
день наращивать темпы произ
водства, улучшать качественные 
показатели.

Трибуна передового опыта

НА СНИМКЕ: В. С. Петрова— 
маляр механо-сборочного цеха 
завода „Красный металлист“ 
из месяца в месяц выполняет 
нормы выработки свыше 200 
процентов, при хорошем каче
стве покраски.

Снимок М. ПРОСВИРНИНА.

П А Р Т И И Н А Я X Р О IIIIК А
В цехах Северского завода аги

таторы знакомят трудящихся с 
тезисами Отдела пропаганды и 
агитации ЦК КПСС и Института 
Маркса — Энгельса — Ленина — 
Сталина при ЦК КПСС „Пять
десят лет Коммунистической пар
тии Советского Союза“ (1903- 
1953).

В библиотеке партийного ко
митета завода открыта выставка, 
посвященная Второму съезду 
РСДРП и славному пути Ком
мунистической партии.

Па днях горком комсомола про
вел семинар-совещание с секре
тарями первичных комсомоль
ских организаций города.

С докладом о задачах комсо
мольских организаций по подго
товке к новому учебному году в 
комсомольской политсети высту
пил секретарь горкома тов. Гор
лов.

О подготовке и проведении от
четно-выборных комсомольских 
собраний сообщение сделал зав. 
отделом оргработы горкома 
ВЛКСМ тов. Кирьянов.

НАВСТРЕЧУ ДНЮ 
ШАХТЕРОВ

Среди горняков Гумешевского 
рудоуправления идет деятельная 
подготовка к празднику--Дню 
шахтеров. Горняки стремятся 
отметить этот день производст
венными успехами.

Неплохие производственные 
показатели имеет забойная брига
да тов. Полевик. За истекший 
месяц она выдала руды на- 
гора дополнительно к заданию 
более 100 тонн. На 114 про
центов выполнила нормы про
ходческая бригада тов. Валеева 
(бывшая Коптяева).

Хорошо трудится бригада тов. 
Гареева, работая на очисти
тельных работах, опа выдала 
сверх плана 120 тонн руды.

Из месяца в месяц наращи
вает темпы бригада молодых 
рабочих, которую возглавляет 
тов. Митков. Не проработав еще 
и трех месяцев после окончания 
ФЗО, молодые забойщики осво
ились с горнопроходческими ра
ботами и выполняют задания 
па 110 процентов.

С. Болков.

Как мы добиваемся снижения потерь
Рассказ Доценко, старшего канавного мартеновского цеха 

Северского завода
Мартеновский цех Северского завода успеш

но справился с выполнением июльского плана. 
Результаты работы коллектива могли быть зна
чительно лучшими. По различным причинам 
цех потерял более семисот тонн металла. Боль
шинство этих потерь получено на сталеразли
вочной канаве. Но наряду с бригадами, допу
стившими большое количество «прошибов», 
«недоливок» и других аварий, вызываемых на-

Успех всякой работы зависит, 
прежде всего, от правильной ор
ганизации коллективного труда, 
от четкого распределения обя
занностей.

С этого мы и начинаем свою 
работу. Каждый •'член нашей 
бригады хорошо знает свои обя
занности. Так, первый подруч
ный тов. Ширинкин отвечает 
за качество чистки изложниц, 
сифонщица Заварзина—за сбор
ку канавы сифонным кирпичом.

Остальные члены бригады— 
канавные Коротков и Тагиров, 
сифонщица Черных помогают им 
быстро и качественно выпол
нять нужные операции.

Сборка канавы начинается с 
укладки сифонного кирпича. Эту 
работу необходимо выполнять 
качественно, тщательно прове
рять целостность каждого кир
пича, так как малейшая тре
щинка или неплотность на сты
ке могут привести к «прошибу» 
и потере металла.

Неменее важной операцией 
является установка изложниц и 
«центровых». Изложницы мы 
устанавливаем строго по центру, 
соблюдая параллельность. Это 
значительно снижает брак слит
ков.

При установке «центровых» 
мы тщательно проверяем каче
ство массы, которой они забра
сываются. Проверка массы ис
ключает возможность попадания 
в нее посторонних предметов: 
камней и кусочков металла. В 
результате этого масса плотно 
закрывает места стыков и луч
ше сопротивляется давлению ме
талла. После установки «цент
ровых», изложницы продуваем 
струей воздуха, очищая их и 
литейные канавы от кусочков 
кирпича и пыли.

Несмотря на то, что мы уде
ляем много времени подготовке 
и качеству, сборка канавы все
гда идет быстро. По нашей при
чине за прошлую кампанию

рушением технологических инструкций, имеют
ся в литейном пролете бригады канавщиков, 
которые не потеряли ни одного килограмма ме
талла.

Так, бригада старшего канавного тов. 
Доценко, значительно перевыполнив план, име
ет хорошие качественные показатели.

Ниже приводится запись его рассказа.

печь № 4 не задержала ни одной 
плавки.

Дружной работой всего кол
лектива мы добились снижения 
продолжительности сборки до се
ми часов, тогда как другие 
бригады затрачивают на нее 
значительно больше времени.

Сейчас, когда сталевары на
шего цеха развернули широкое 
соревнование за повышение вы
плавки стали, от нас зависит 
очень многое. Своевременная и 
качественная сборка канавы по
зволит коллективу цеха в ко
роткий срок ликвидировать за
долженность по выплавке ме
талла.

Для улучшения работы ли
тейного пролета администрация 
цеха должна обеспечить брига
ды канавщиков нужным коли
чеством сифонного кирпича и 
массы, полностью укомплекто
вать бригады недостающими ра
бочими.

ВЫПОЛНЯТЬ ПЛАН 
В УСТАНОВЛЕННОМ

АССОРТИМЕНТЕ
Включаясь в социалистиче

ское соревнование по досрочно
му выполнению годового плана 
1953 года, коллектив артели 
«Металлоширпотреб» брал обя
зательство выполнить план в за
данной номенклатуре к 15 де
кабря. Слово коллектива не рас
ходится с делом.

Так, например, за июль план 
по валовой продукции выполнен 
на 121 процент и по товарной 
продукции—на 119,6 процента, 
а за истекшие семь месяцев вы
работано изделий дополнительно 
к заданию на 12 процентов.

Однако эти успехи не могут за
слонить серьезных недостатков, 
которые имеются в работе ар
тели.

Недостатки, прежде всего, со
стоят в том, что не выполняется 
план по отдельным изделиям 
ширпотреба. Розничный товаро
оборот с начала года выполнен 
только на 48 процентов. Не вы
полнен план по сдаче металли
ческого лома.

Выше дейетвенность 
производственных совещаний 

Ф. Карцев
Секретарь ВЦСПС

Неиссякаема творческая ини
циатива трудящихся, руководи
мых Коммунистической партией. 
Советские люди считают своей 
священной обязанностью все
мерно увеличивать и неустанно 
совершенствовать социалистиче
ское производство.

Важным средством развития 
творческой инициативы трудя
щихся в борьбе за успешное 
выполнение и перевыполнение 
государственных планов, за обе
спечение высоких темпов раз
вития народного хозяйства яв
ляются производственные сове
щания. На этих совещаниях ра
бочие и служащие вскрывают 
недостатки в работе производ
ства, подвергают острой крити
ке работников, допускающих 
бесхозяйственность, непроизво
дительные затраты рабочего 
времени, нарушающих произ
водственную и трудовую • дис
циплину, выпускающих недо
брокачественную продукцию, и 

намечают меры для устранения 
выявленных недостатков.

Производственные совещания 
способствуют развитию социали
стического соревнования, воспи
танию коммунистического отно
шения к труду. Опи помогают 
профсоюзным организациям и 
хозяйственным руководителям 
крепить связь с массами, обо
гащать свой опыт опытом масс, 
проверять правильность и жиз
ненность своих методов руко
водства, направляя всю - работу 
па успешное выполнение и пе
ревыполнение заданий пятой 
пятилетки.

Профсоюзные организации 
накопили большой опыт прове
дения производственных сове
щаний. В 1952 году на пред
приятиях промышленности и 
транспорта, на стройках, в сель
ском хозяйстве и других отрас
лях народного хозяйства было 
проведено свыше семи миллио
нов производственных совеща

ний, на которых внесено более 
десяти миллионов предложений, 
из них более восьми миллионов 
проведено в жизнь. Это способ
ствовало вскрытию и использо
ванию новых резервов произ
водства, выполнению и перевы
полнению годового плана.

На Уральском машинострои
тельном заводе имени Орджо
никидзе бригадир-кузнец т. Ан
дреев, технолог т. Кандалов и 
старший мастер т. Морозов в 
ответ на решения XIX съезда 
Коммунистической партии пред
ложили на производственном 
совещании начать соревнование 
за выявление и использование 
внутренних резервов на каждом 
рабочем месте. С декабря 1952 
года по июнь 1953 года их на
чинанию последовало свыше 
2 000 рабочих и служащих за
вода. За это время поступило 
4 524 предложения, принято 
3 431 и внедрено 1 756 пред
ложений с экономическим эф
фектом в 1 451 тысячу рублей.

На Ново-Тагильском метал
лургическом заводе усилия ра
ботников мартеновских цехов по 
скоростному сталеварению тор
мозились плохой организацией 
соревнования в копровом и же

лезнодорожном цехах, а также 
в цехе ремонта металлургиче
ских печей. Заводской комитет 
совместно с руководством завода 
провел кустовые производствен
ные совещания рабочих и слу
жащих этих цехов, на которых 
были вскрыты недостатки и раз
работаны мероприятия по их 
ликвидации. За выполнением 
предложений был установлен 
специальный контроль. В ре
зультате количество скоростных 
плавок стали увеличилось с 39 
процентов в 1951 году до 44,7 
процента в 1952 году.

На Уральском алюминиевом 
заводе электролизные ванны ра
ботали неравномерно: в одной и 
той же электролизной бригаде 
некоторые ванны в течение ря
да месяцев давали металла мень
ше, чем полагается по норме. 
Даже у лучших электролизных 

I бригад в среднем выполнение 
плана ваннами в третьем квар
тале 1952 года не превышало 
64 процентов. Бригадир электро
лизной бригады Шамшутдин Хи- 
самов предложил на производст
венном совещании начать борь
бу за выполнение плана каж
дой ванной в отдельности. Его 
почин горячо поддержали рабо

чие, и на заводе началось но
вое соревнование. Уже в янва
ре 1953 года 3 бригады доби
лись стопроцентного выполне
ния плана всеми закрепленны
ми за ними ваннами, в февра
ле таких бригад стало 8, в мар
те — 25, в апреле — 49.

Таких примеров множество.
И всюду, где профсоюзные ор

ганизации и хозяйственные ру
ководители придают должное зна
чение производственным сове
щаниям, тщательно готовят и 
правильно организуют их рабо
ту, своевременно принимают ме
ры по критическим выступле
ниям участников совещания и 
обеспечивают выполнение при
нятых предложений, — там про
изводственные совещания игра
ют важную роль в деле даль
нейшего развития творческой 
инициативы рабочих и служа
щих и улучшения всей деятель
ности предприятия.

Однако на многих предприя
тиях в организации работы про
изводственных совещаний име
ются крупные недостатки. Про
изводственные совещания про
водятся редко и без должной 
подготовки. Критика и самокри
тика на этих совещаниях раз

вертывается слабо. Учет пред
ложений поставлен неудовлет
ворительно. Критические заме
чания рабочих и служащих ад
министрацией и профсоюзными 
организациями зачастую не рас
сматриваются, мер к устране
нию вскрытых недостатков не 
принимается. .

На Старо-Краматорском ма
шиностроительном заводе во мно
гих цехах производственные со
вещания не проводились на про
тяжении 1952 года и первого 
квартала 1953 года. На этом 
же заводе, Харьковском турбоге
нераторном и некоторых других 
заводах на производственных со
вещаниях заслушивали отчеты 
и проводили выборы профгруп- 
поргов и страхделегатов, прини
мали рабочих и служащих в 
члены профсоюза, разбирали за
явления и другие вопросы, не 
свойственные производственным 
совещаниям.

На ленинградском Металли
ческом заводе производственные 
совещания проводятся нерегу
лярно и с однообразной повест
кой дня: об итогах работы за 
истекший месяц и задачах на. те
кущий месяц, хотя этот вопрос 
следует обсуждать на общих соб
раниях рабочих и служащих. 

В большинстве цехов завода про
изводственные совещания созы
ваются в обеденные перерывы, 
что приводит к искусственному 
свертыванию критики недостат
ков, не позволяет рабочим вне
сти свои предложения по улуч
шению производства и превра
щает такие совещания в пустую 
формальность.

На Ново-Краматорском маши
ностроительном заводе в г. Элект
росталь и Харьковском заводе 
подъемно-транспортного маши
ностроения по вине смежных 
цехов и участков имели место 
частые срывы графика работ, 
большие простои и потери от 
брака. Однако профсоюзные ор
ганизации больше года не про
водили межцеховых и межуча
стковых производственных сове
щаний.

Подобные недостатки имеются 
на многих предприятиях раз
личных отраслей промышлен
ности.

Центральный Комитет Комму
нистической партии неоднократ
но указывал на большое значе
ние производственных совеща
ний, требовал, чтобы профсоюз
ные организации постоянно улуч
шали их содержание, ставили на 
обсуждение трудящихся основ

ные вопросы производства, ши
роко использовали совещания 
как трибуну критики снизу для 
устранения недостатков в работе 
предприятий, организаций, ме
шающих повышать производи
тельность труда, улучшать ка
чество и снижать себестоимость 
продукции. Важнейшая задача 
профсоюзов — образцово выпол
нить эти указания.

Профсоюзные организации и 
хозяйственные руководители, бо
рясь за претворение в жизнь 
исторических решений XIX съез
да партии, должны направлять 
всю работу производственных со
вещаний на безусловное выпол
нение и перевыполнение произ
водственных планов в строгом 
соответствии с заданным ассор
тиментом; на внедрение в про
изводство передовой техники и 
технологии, улучшение органи
зации труда и производства; на 
оказание помощи отстающим це
хам, участкам и отдельным ра
бочим в подтягивании их до уров
ня передовых, на всемерное по
вышение производительности тру
да; на борьбу с браком, штур
мовщиной, простоями; на вскры
тие и использование внутренних 
резервов производства, осуще
ствление строжайшего режима

экономии в расходовании’сырья, 
материалов, металлов, топлива, 
электроэнергии; на улучшение 
качества и снижение себестои
мости продукции.

Наряду с этими вопросами 
следует чаще обсуждать на про
изводственных совещаниях во
просы о дальнейшем развитии 
социалистического соревнования, 
об укреплении трудовой и про
изводственной дисциплины, о 
разработке и выполнении пла
нов внедрения передовых ме
тодов труда, организационно
технических мероприятий, ра
ционализаторских предложений 
и изобретений.

Заводские и цеховые коми
теты профсоюзов совместно с 
руководителями предприятий и 
цехов обязаны тщательно под
готавливать и регулярно прово
дить производственные совеща
ния на предприятиях, в цехах, 
отделах, на участках и в брига
дах. При этом к подготовке и 
проведению совещаний следует 
шире привлекать профсоюзный 
актив и передовиков производ
ства. О повестке дня и време
ни созыва производственных со
вещаний нужно заблаговремен
но оповещать всех рабочих и 

' служащих предприятий.

Действенность производствен
ных совещаний, заинтересован
ность в них каждого рабочего и 
служащего во многом зависят 
от того, как создаются условия, 
способствующие развитию кри
тики и самокритики. Важно, 
чтобы хозяйственные руководи
тели воспринимали критику масс 
как неоценимую помощь в ра
боте, чтобы устанавливались 
причины недостатков, вскрыва
емых в выступлениях участни
ков совещаний, и принимались 
меры к их устранению, чтобы 
все критические замечания и 
предложения участников сове
щаний по устранению недостат
ков и улучшению производства 
были не только записаны и уч
тены, но и претворены в жизнь. 
Этого настойчиво должны доби
ваться профсоюзные организа
ции.

Решительно устранить се
рьезные недостатки в организа
ции и проведении производст
венных совещаний, поднять их 
роль в развитии творческой 
инициативы трудящихся, на
правленной на обеспечение да
льнейшего роста и совершен
ствования производства,—тако
ва важнейшая задача профсою
зов.
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НАСТОЙЧИВО ИЗУЧАТЬ 
ТЕХНИЧЕСКУЮ ЛИТЕРАТУРУ
Большую помощь в решении 

задач, поставленных XIX съез
дом партии в улучшении каче
ства и снижении себестоимости 
выпускаемой продукции, инже
нерно-техническим работникам 
может оказать техническая ли
тература.

Библиотека Криолитового за
вода систематически пополняет
ся новинками технической ли
тературы . В настоящем году фонд 
библиотеки пополнился на 1500 
томов.

Однако нужно отметить, что 
инженерно - технические работ
ники цехов Криолитового завода 
слабо занимаются разъяснитель
ной работой среди своих коллек
тивов пропагандой за освоение 
технических знаний, зачастую и 
сами мало пользуются техниче
ской литературой.

К таким относятся начальник 
криолитового цеха тов. Цой, за
меститель начальника тов. Уша
ков, начальник башенного цеха 
тов. Шахмип.

Всегда нужно помнить, что 
глубокие технические знания 
помогают в разрешении общей 
задачи—в выполнении и пере
выполнении государственного 
плана и взятых социалистиче
ских обязательств.

Быть активными читателями 
технической библиотеки, ценить 
и любить книгу, которая помо
гает в освоении технических 
процессов, — задача всех рабо
чих, новаторов производства и 
молодых специалистов завода.

К. Малых, зав. техни
ческой библиотекой 
Криолитового завода.

Гастроли артистов
В летний сезон на сцене лет

него театра парка культуры и 
отдыха Северского завода вы
ступило более двадцати коллек
тивов профессиональных арти
стов, в том числе просмотрены 
концерты Таджикского и Узбек
ского ансамблей.

4 августа с большим успехом 
прошел концерт Волжского ан
самбля песни и пляски, в про
смотре которого приняло уча
стие около 700 человек.

С 5 августа начал свои га
строли Краснокамский драмати
ческий театр, в репертуаре те
атра спектакли: „Русские люди“ 
Симонова, „Любовь на рассве
те“ Галан, „Зеленый рай“ Ва
сильева, „Дворянское гнездо“ 
Тургенева.

Гастроли начались со спек
такля „Дама невидимка“.

К. Панов.

По следам 
неопубликованных писем
В редакцию нашей газеты по

ступило коллективное письмо от 
любителей-рыболовов, в котором 
говорилось, что руководство Кри
олитового завода запретило рыба
кам-любителям удить рыбу с 
плотины Полевского пруда.

Председатель общества охот
ников и рыбаков тов. Платонов 
сообщил редакции, что в зоне 
плотины, где стоят аншлаги, за
прещено: купанье, мытье авто
машин, ловля рыбы неводами. 
Все остальные виды спорта, куль
турного отдыха и ловля рыбы 
удочкой разрешаются.

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫТИЕ ЧЕТВЕРТОГО ВСЕМИРНОГО 
ФЕСТИВАЛЯ МОЛОДЕЖИ И СТУДЕНТОВ ЗА МИР И ДРУЖБУ

БУХАРЕСТ. На стадионе парка 
культуры и спорта имени 23 ав
густа 2 августа состоялось тор
жественное открытие четвертого 
Всемирного фестиваля молодежи 
и студентов за мир и дружбу.

Стадион переполнен... Много
язычный говор, песни. В синеве 
неба плещутся флаги всех наций. 
Чередуясь с белыми и голубыми 
знаменами фестиваля и мира, они 
окаймляют края трибуны.

Напротив центральной трибуны, 
увенчанной гербом Румынской На
родной Республики, эмблемы фе
стиваля и на многих языках зву
чащие как призыв, как клятва 
слова: <Мир и дружба!».

Вот песни и говор стихают. На 
центральной трибуне появляются 
руководители Румынской рабочей 
партии и правительства во главе 
с Г. Георгиу-Деж. Звучат фанфа
ры. Торжественным маршем про
ходит головная колонна.

Группы молодежи несут знаме
на и эмблемы фестиваля, Всемир
ной федерации демократической 
молодежи и Международного со
юза студентов. Встречаемые бур
ной овацией собравшихся идут 
делегации—участники фестиваля. 
Начинается парад 28 тысяч юно
шей и девушек, представляющих 
106 стран. Парад продолжается 
более двух часов.

...Проходят делегаты молодежи 
Албании, затем молодые арген
тинцы; их сменяют представители 
молодежи Австралии, Австрии, 
Бельгии. За знаменами Болгарии, 
Канады, Цейлона, Чили появляет
ся знамя Китайской Народной Ре
спублики.

Участники ансамблей, колонны 
спортсменов все новых и новых 
стран проходят перед трибунами. 
Распевая марсельезу, идут фран
цузы. Впереди большой колонны 
юношей и девушек колышется 
черно-красно-золотое знамя не
мецкой делегации. Затем перед 
трибунами появляются делегаты 
Великобритании. Они несут тран
спарант с лозунгом: „Отдадим все 
силы за дело мира“. Идут моло
дые представители Индии, Индо
незии. Над колонной индонезий
цев стяг с надписью: „Единство— 
для мира и дружбы между наро
дами“.

Бурной овацией встречают со
бравшиеся героических сынов и 
дочерей Корейской Народно-Де
мократической Республики. Им 
бросают цветы, их поднимают на 
руки и несут перед трибунами.

Проносят национальные знаме
на Норвегии, Пакистана, Польши 
и снова поднимается весь стади
он. когда появляется развеваю
щееся на ветру красное знамя 
Советского Союза, за которым 
юноши и девушки несут государ
ственный герб СССР, знамена и 
гербы советских союзных респуб
лик. Повсюду с трибун несутся 
крики „ура!“ и возгласы „СССР— 
мир!“, „Мир и дружба!“.

За советской делегацией про
ходят делегации молодежи Испа
нии, Швеции, Туниса, США, Уру
гвая и других стран. Собравшие
ся тепло встретили представите
лей молодежи Вьетнама.

„Почему никто не думает о голодных и умирающих 
американцах“

Письмо председателя института социального обеспечения в Лос-Анжелосе

НЬЮ-ЙОРК, 4 августа. Выхо
дящая в Луисвилле газета „Ку
рьер джорнэл“ в номере от 31 
июля опубликовала письмо Джор
джа Маклейна—председателя ин
ститута социального обеспечения 
в Лос-Анжелосе (Калифорния), на
писанное в связи с предпринятой 
американцами авантюрой по ока
занию „помощи“ веселению Во
сточной Германии.

В письме, в частности, говорит
ся: „Почему сейчас, «когда в на

Парад участников фестиваля за
мыкает многочисленная колонна 
румынской молодежи.

От имени Международного ко
митета фестиваля с приветствием 
выступил генеральный секретарь 
Всемирной федерации демократи
ческой молодежи Жак Дени.

Вы прибыли сюда, сказал он, 
обращаясь к участникам фестива
ля, со всех концов земного шара, 
через океаны и горы, как выра
зители воли к миру и чаяний 
всей молодежи мира. Мир и дру
жба!—единодушно провозглашаем 
мы.

Цель фестиваля, продолжал Жак 
Дени, содействовать объединению 
молодежи и установлению связи 
между самыми различными мо
лодеясными организациями. От 
имени всех участников фестиваля 
Жак Дени поблагодарил румын
ский народ за содействие в под
готовке к фестивалю и гостепри
имство. Собравшись здесь, сказал 
он, мы провозглашаем, что моло
дежь должна протянуть друг дру
гу руки, сопоставить свои точки 
зрения и притти к соглашению, 
чтобы добиться торжества своих 
надежд. Собравшись здесь, мы за
являем о своем желании, чтобы 
правительства также собрались 
и обсудили бы возмояшость уре
гулирования путем переговоров 
всех международных разногласий. 
И это желание, это убеждение, 
что переговоры должны одержать 
верх над политикой силы, еще 
более укрепилось в эти дни, когда 
народы отмечают как огромный 
успех дела мира во всем мире 
заключение перемирия в Корее.

Затем участников фестиваля 
приветствует председатель Прези
диума Великого Национального 
собрания Румынской Народной 
Республики Петру Гроза. Ру
мынский народ, говорит он, рад 
оказать гостеприимство участ
никам этой великой и мирной 
встречи молодых людей всех 
стран мира, подобно тому, как 
оп рад внести своп вклад в лю
бое мероприятие, любое действие, 
направленное на укрепление мира 
и дружбы между народами.

Вы прибыли сюда из всех угол
ков мира, вы говорите на разных 
языках, одеты по-разному, имеете 
разные политические, философ
ские и религиозные убеждения, 
продолжал Петру Гроза. По всех 
нас объединяет общее стремле
ние к миру и дружбе. Все, что 
здесь происходит, весь ход фе
стиваля безусловно покажет, что 
дружба и взаимопонимание меж
ду молодыми людьми мира вполне 
осуществимы, что дружба и взаи
мопонимание между честными 
людьми всех стран вполне воз
можны, что мир должен победить 
и победит.

На беговой дорожке стадиона 
появляется группа спортсменов. 
Это легкоатлеты •— представите
ли стран, через которые проходи
ла международная эстафета мира 
и дружбы. Впереди — румынский 
мастер спорта Петру Замбреш- 
теану. Он передает эстафету Жа
ку Дени.

От имени Международного ко
митета фестиваля, Всемирной фе

дерации демократической молоде
жи и Международного союза сту
дентов Жак Дени объявляет фе
стиваль открытым. Под звуки 
Гимна демократической молодежи 
на флагштоке взвивается знамя 
фестиваля.

...В воздух поднимаются тыся
чи белых голубей. Они роют над 
стадионом. Затем тысячи румын
ских спортсменов выступили с 
большой спортивной программой.

БУХАРЕСТ. 3 августа в концерт
ных залах, театрах, на открытых 
эстрадах парков и площадей сто
лицы участники IV Всемирного 
фестиваля молодежи и студентов 
за мир и дружбу начали показ 
своих талантов, богатство нацио
нальной культуры своих народов. 
Молодые люди различных стран 
знакомятся друг с другом. Со
стоялись дружеские встречи де
легаций Японии, Вьетнама и Патет- 
Лао, Швеции и Кореи, Англии и 
Венгрии и другие.

В кинотеатрах Бухареста де
монстрируются румынские, чехо
словацкие, итальянские, советские, 
немецкие, китайские, английские 
кинокартины и картины многих 
других стран.

Утром в зале „Атенеул“ состо
ялось торжественное открытие 
международных худоягественных 
конкурсов. В конкурсах примут 
участие художественные ансамбли 
22 стран, оркестры семи стран, а 
также большое число солистов — 
певцов, музыкантов, танцоров. 
Участники конкурсов делятся на 
9 групп. Конкурсы проводятся в 
два тура. Участникам конкурсов, 
занявшим первое, второе и третье 
места, будет присвоено звание 
лауреата IV Всемирного фестива- 

I ля молодежи и студентов за мир 
и дружбу; занявшие четвертое, 
пятое и шестое места будут на
граждены дипломами и призами.

Для присутствовавших на от
крытии конкурсов был дан боль
шой концерт, в котором приняли 
участие симфонический оркестр 
Румынской государственной фи
лармонии, хор государственной 
филармонии и хор радиокомитета. 
По окончании концерта состоя
лась жеребьевка участников кон
курсов.

$ * *-
В зале Центрального совета 

кооперативов открылись выставки 
Всемирной федерации демократи
ческой молодежи и Международ
ного союза студентов. Многочис
ленные фотографии, документы, 
диаграммы, художественные пан
но рассказывают о жизни молоде
жи и студентов различных стран, 
об их борьбе в защиту мира, на
циональной независимости и сво
их нрав.

Жители Бухареста тепло при
нимают молодых гостей. С утра 
до позднего вечера на улицах и 
площадях Бухареста повсюду мо
жно видеть оживленные группы 
молодежи разных стран в красоч
ных национальных и спортивных 
костюмах, беседующих с жителя
ми Румынской столицы.

Делегации знакомятся с успе
хами народного хозяйства и рас
цветом национальной культуры 
румынского народа.

шей стране имеются излишки про
довольствия... никто даже не ду
мает, никто даже не отваживается 
предложить, чтобы часть этих из
лишков была передана голодным 
и почти умирающим американцам?

Подумайте, что означали бы для 
наших стариков и слепых эти из
лишки масла, яиц, ветчины, мяса, 
лярда, сахара и молока, которые 
они могли бы получать ежемеся
чно; что это означало бы для на-

| ших нуждающих детей и физиче
ски неполноценных людей, для 
которых эта дополнительная по
мощь была бы неожиданным сча
стьем.

Мы прочитали в газетах, что 
конгресс собирается выбросить в 
Чесапикский залив миллионы фун
тов масла. Мы знаем, что крысы 
съедают тонны продовольствия, 
гниющего на правительственных 
складах в нашей стране“.

Рост детской 
преступности в Турции

СТАМБУЛ, 3 августа. Турецкая 
печать сообщает о росте в стране 
детской преступности. За послед
ние дни в Стамбуле были пойманы 
две шайки воров в возрасте от 8 
до 16 лет. Эти шайки носили на
звание „Черная смерть“ и „Аризо
на“. Последняя шайка была пойма
на после ограбления ею дома судьи.

Газеты единодушно признают, 
что рост детской преступности 
является результатом воздействия 
американских фильмов. Аднан 
Адывар пишет в газете „Джумху- 
риет“: „Среди кинокартин самое 
пагубное влияние на воображение 
детей оказывают низкопробные 
американские фильмы, не имеющие 
абсолютно никакой художествен
ной ценности и наполненные гро
хотом и трескотней пулеметов и 
звоном подков. Для того, чтобы 
дети не создавали шаек и не гра
били сегодня дом судьи, а завтра 
дом начальника полиции или гу
бернатора, необходимо в первую 
очередь сделать так, чтобы они 
не смотрели эту гнилую амери
канскую продукцию. Что мы по
теряем, если не будем ввозить в 
нашу страну фильмов, которые 
показывают искусство бандитов из 
„Аризоны“.

Автор призывает запретить ввоз 
подобных картин.

Французские власти 
строят для 

военнослужащих 
США новые дома

ПАРИЖ., 4 августа. Француз
ские власти проводят широкое жи
лищное строительство для амери
канских войск, тогда как само 
население Франции испытывает 
все больший недостаток в жили
щах.

По сообщению газеты „Либе- 
расьон“, в городе Вандом (депар
тамент Луар и Шер) в ближай
шее время будет закончено строи
тельство 400 квартир для амери
канских офицеров. Начато также 
строительство 300 квартир для 
представителей американских во
енных властей в Орлеане.

Из зала суда
Гражданин Шитиков, прожи

вающий в г. Полевском, зани
мался систематической пьянкой. 
Будучи в нетрезвом состоянии, 
сделал покушение на граждан
ку М.

Руководствуясь Указом Прези
диума Верховного Совета СССР 
от 4 января 1949 года народ
ный суд первого участка при
говорил гражданина Шитикова 
к 13 годам исправительно-трудо
вых лагерей.

Приговор вступил в законную 
силу, Шитиков" отбывает меру 
наказания.

В. Фадеев, нарсудья 
первого участка.

Редактор Я. Е ФИЛИПЬЕВ.

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТНАЯ 
ЗАОЧНАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА 
при ОблОНО объявляет прием 
учащихся в 5, 6,7,8,9 и 10 клас
сы на 1953—54 учебный год.

Об условиях приема спра
виться по адресу: г. Свердловск, 
8 марта, 43.

Кизилова Нина Николаевна,про
живающая в г. Полевском, Октя
брьский поселок, барак № ^.квар
тира № 20, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с ее 
мужем Кизиловым Романом Ильи
чем, проживающим в г. Полевском, 
улица Кирова, дом № 9.

Дело будет слушаться в нарсу- 
I де второго участка г. Полевского.
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